



El gasto en I+D de Castilla y León se redujo un 5,6% el pasado año

REDACCIÓN
SALAMANCA

El gasto interno en investigación y desarrollo (I+D) en Castilla y León ascendió a 574,3 millones de euros el pasado año, lo que supuso un descenso del 5,6%, respecto al año 2010. Este capítulo supuso el uno por ciento del Producto Interior Bruto (PIB), por debajo del 1,33% de media en el conjunto de España. En total, el gasto en I+D se elevó en España hasta los 14.184 millones, aunque descendió un 2,8% respecto al ejercicio anterior, según se desprende de los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Asimismo, la Comunidad fue la novena que más esfuerzo realizó en actividades de I+D, por detrás de País Vasco (2,1% sobre su PIB), Comunidad Foral de Navarra (2,05%), Comunidad de Madrid (1,99%) y Cataluña (1,55%). Por otro lado, las comunidades autónomas que menor esfuerzo realizaron en 2011 fueron Islas Baleares (0,36%), Canarias (0,58%), Castilla-La Mancha (0,68%) y Extremadura (0,82%).

En cuanto al número de personas dedicadas a actividades de I+D, en equivalencia a jornada completa, no se registró ninguna variación en Castilla y León en 2011, por lo que se mantuvo la cifra de 9.734, lo que supone el 4,5% del total nacional. Por el contrario, a nivel nacional el persona ocupado se redujo un 3,1% hasta los 215.078. La Comunidad fue una de las cuatro donde no se perdieron puestos de trabajo. ■